
 
 
 
 
 
 
PRESENTS : Mesdames PIANEZZOLA Marie France et TENDER Anne-Sophie(invité); Messieurs : BLONDY Jonathan, BRAZEILLES 
Serge, BRIEU Denis, BUFFIERE Patrick, CHAUMET Jean-Paul, CLOFF Jean-Robert, DELANNES Quentin, DUMAS Jacques, GORY 
Philippe, HAUTIER Benjamin, LACOUR Éric MARLIER Lucas, MATTENET Patrick, MONSALLUT René MOUSNIER Christian, RIGAL 
Serge, THOMASSON Claude. 
EXCUSES : Messieurs DA SILVA Delphin, LACHAIZE Robert, VERNET Thierry, et VEYSSIERE Loïc. 
 

 Patrick BUFFIERE président de l’UNAF 24, ouvre la 
séance à 10h00.  

 National : Tournoi Louis TEREYGEOL, le weekend de la 
Toussaint dans le Val de Loire. 

 Déjà 10 dossiers juridiques engagés en 5 journées, du 
jamais vu. 

 Régional : nombre d’adhésions 1098 soit 129 de moins 
qu’en janvier 2020, et dans le même temps 12 de moins 
en Dordogne. Un rappel général à cotisation doit être 
fait. 

 La section régionale a offert à chaque adhérente un 
calendrier 2021. 

 Enfin, il nous annonce qu’il a été élu au comité directeur 
de l'UNAF Nationale le samedi 9 janvier. Toute 
l’assemblée le félicite et est toute fière d’avoir un de ses 
membres élu au plus au niveau. 
 
 Secrétariat : JR CLOFF 

 Le PV du 23 octobre 2020 est adopté à l’unanimité. 
 135 adhésions qui se décomposent ainsi : 

AA : 91   Anciens : 32 
JA :   9   Divers :    3 

 Il va mettre en place un tableau des non-adhérents afin 
que chaque responsable de secteur les contacte par 
téléphone.  

 Tous nos vœux de rétablissement à tous nos adhérents 
qui sont malades ou blessés.  

 Toutes nos condoléances à pour la perte d’un être cher 
à D BRIEU, MF PIANEZZOLA, JP MAGNE, JP REALLE 
et JR CLOFF en y associant Mathilde, Jérémie et 
Quentin. 

 Courrier, vu et pris note de : D BRIEU, JP MAGNE, C 
CHALVIDAN, Marie Claire ANDRIEUX et Claudine 
CHAUMET. 
 
Président du District : E LACOUR 

 Il nous présente ses vœux et félicite P BUFFIERE pour 
son élection. 

 Problème COVID qui perturbe l’organisation de notre 
sport favori et rend la saison des plus problématiques. 

 Heureusement que la location des locaux perdure, 
notamment avec l’armée, ce qui nous donne une petite 
rentrée d’argent. 

 La reprise parait bien difficile et est envisagée sous 
différents scénarios. 

 Les conventions avec les procureurs sont en cours 
d’élaboration et de signature. 
 
CDA : J BLONDY  

 Le contexte très difficile interagit bien sûr sur 
l’organisation et actions de la CDA. 

 Il exprime sa volonté de former les arbitres et garder un 
lien social avec eux. Gel de la saison des arbitres pour 
favoriser un retour sur les terrains sans pression tout en 
offrant la possibilité de promotion accélérées pour les 
plus ambitieux. 

 Il nous informe d’une convention avec l’UNSS. 
 
Représentant des arbitres au comité directeur du 
District : B HAUTIER 

 Toutes les formations en présentiel sont supprimées. 
 Il va organiser une journée de cohésion avec les 

stagiaires afin de mieux leurs présenter l’intérêt de notre 
association. 
 
Trésorerie : J DUMAS 

 Il nous fait un point détaillé de notre situation financière 
actuelle. 

 Au vu de notre trésorerie saine, une serviette floquée du 
logo de l’UNAF, ainsi qu’un masque sera offert à tous 
les adhérents 2020-2021. 

 Une discussion s’engage pour savoir si nous pourrions 
supporter les adhésions 2021-2022 des adhérents 
actuels. Après plusieurs propositions et vote à 
l’unanimité, les cotisations 2021-2022 seront prises en 
charge par l’UNAF24 pour les adhérents au 1er avril 
2021. Le président se charge de transmettre notre 
décision à la section régionale et au national afin qu’eux 
fassent de même. 
 
Juridique : Philippe GORY  

 Il a pu bénéficier d’une formation à cette nouvelle 
fonction, et s’appuiera un certain temps sur l’expérience 
de P BUFFIERE. 

 Un sel dossier en cours J BLONDY qui est en standby.  
 
Représentante des arbitres féminines : AS TINDER 

 Se charge de contacter les féminines non adhérentes 
 
Représentant des jeunes arbitres : L MARLIER 

 Il contactera les jeunes arbitres non adhérents. 
 Il nous présente ensuite la future page Facebook qui 

sera administrée par lui, Anne Sophie et Jonathan. 
 
Festivités : Serge BRAZEILLES 

 Toute manifestation interdite au vu des conditions 
sanitaires. 

 Denis nous expose la possibilité d’organiser des lotos 
virtuels. Philippe GORY se renseignera. 
 
Divers : 

 Prochaine réunion : ? - À 12h00 la séance est levée. 
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